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氏　　名 質問の 相手

町長

5 4

町長

6 9 佐澤　　浩 　町の目指す農業の将来像について 町長

佐藤　正市

　今後の赤倉温泉スキー場の運営計画について 町長

　将来のスクールバス乗車計画について

　山形もがみ赤倉温泉スキー場の運営について 町長

　町の観光と魅力づくりについて 町長

4 2 栗林　浩子

　道の駅もがみの運営と特産品作りについて 町長

　町ホームページについて

3 6 須貝　康幸

　防災対策の再検討について 町長

　観光の取り組みについて 町長

2 8 山﨑香菜子

　本当に求められている子育て支援を 町長

　持続可能なまちづくりに向けた計画的なスマートシ
ティ化を

町長
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1 7 佐藤　義男

　第８次最上町行財政改革プラン策定について 町長

　個別管理計画、今後の取り組みについて
　空き家対策の取り組みについて

町長


